

47 RANDONNEURS SAUTRONNAIS SUR LES SOMMETS ANDORRANS

À l'initiative de Loïg Gérard et d'Yves Chaigneau, "Randonnée Pédestre Sautronnaise" organisait sous l'égide de Hotensa France un séjour d'une semaine à Soldéu, en Andorre, du 7 au 11 juin dernier. Au programme : bonne humeur et les plus belles vallées et sommets andorrans.

Organisés en 3 groupes de niveau, sous la conduite d'Edouard, de Yann et de Mikael nos sympathiques guides locaux, nos randonneurs ont parcouru les somptueux paysages d'Andorre. Les sorties très physiques, avec entre 600 et 1 200 mètres de dénivelé, ont permis la découverte d'une faune et d'une flore particulièrement riche à cette période. Bien que parfois freinés par des névés, encore bien présents, nos marcheurs ont pratiquement res-



pecté le programme prévu avec l'ascension de plusieurs pics de plus de 2 800 mètres (pics de Fontblanca, de la Serrera et Montmalus).



Un peu fatigués, mais particulièrement satisfaits de ce séjour, les randonneurs sautronnais sont rentrés la tête pleine de bons souvenirs et de paysages grandioses. Compte tenu du haut degré de satisfaction des participants, l'équipe dirigeante du club travaille déjà sur un nouveau projet pour l'année prochaine.

randonnée pédestre sautronnaise